錦糸小学校ケーキ化計画



錦糸小学校 105 歳のお祝いをするために、代表委員会を中心に、錦糸小学校ケーキ化計画を進めています。7月のなかよし班(たてわり)活動の際、それぞれの班がケーキの中の果物を作成しました。いちごやオレンジ、キウイやバナナ等、食べたい果物を模造紙に次々に貼っていきました。





果物を散りばめた模造紙を渡り廊下の窓に貼ると、校舎の壁がスポンジになり、ケーキがで

きあがりました。スポンジの上に「105」と飾られたのはつい最近です。10月3日(火)の記念児童集会、14日(土)の記念式典までに、校舎がどのように飾られていくのかとても楽しみです。たくさんの果物が生クリームと105周年をお祝いするみんなの思いに包まれているように見えるのは、私だけでしょうか。学校にいらした際には、ぜひご覧ください。

新日本フィルコミュニティコンサート 2023

9月20日 (水) に、開校105周年記念事業として、新日本フィルコミュニティコンサート2023が、第三寺島小学校(開校95周年)との合同開催で開かれました。全児童と保護者の方々、地域

の方々とで新日本フィルハーモニー交響楽団の演奏を聴く機会をいただき、大 変感謝しております。

アンコール曲「花」を含め6曲を演奏していただきました。7月に指揮者体験学習をした5年生が代表として指揮をする場面もあり、会場は大きな拍手で包まれた60分間でした。ご来場いただいた皆様、お手伝いいただいたPTAの皆様に感謝申し上げます。